
Passive Voice. 
Страдательный 

залог



Пассивный залог – это ситуация, 
когда подлежащее в предложении, 
«кто» или «что», делает действие не 
само, а испытывает действие на 
себе. Кто выполняет действие нам 
не всегда важно, более важен 
результат.

Окно было закрыто (окно не закрывало само 
себя). 
Дом был построен отцом и дядей (дом не сам 
себя строил). 
Мои вещи украли (вещи не крали сами себя).



Строится пассивный залог по следующей формуле:
Таким образом, в настоящем времени простой пассивный залог 
(Present Simple Passive) будет выглядеть так:

am / is / are + V3 

The house is built. – Дом строится. 
Space is explored. – Космос исследуется. 
The parents are met at the station. – Родителей встречают на 
станции. 
We are asked to come as early as possible. – Нас попросили прийти 
как можно раньше. 
I am invited to the party. – Я приглашён на вечеринку. / 
Меня пригласили на вечеринку. 
I am deceived! – Меня обманули! / Я обманут!



В прошедшем времени (Past Simple Passive) это 
будет:
was / were + V3
The house was built. – Дом был построен. 
Space was explored. – Космос был исследован. 
The parents were met at the station. 
– Родителей встретили на станции. 
We were asked to come as early as possible. 
– Нас попросили прийти как можно раньше. 
I was invited to the party. – Я был приглашён на 
вечеринку. 
I was deceived! – Я был обманут!



В будущем времени (Future Simple Passive):

will be + V3
The house will be built. – Дом будет построен. 
Space will be explored. – Космос будет исследован. 
The parents will be met at the station. 
– Родителей встретят на станции. 
We will be asked to come as early as possible. 
– Нас попросят прийти как можно раньше. 
I will be invited to the party. – Я буду приглашён на 
вечеринку. 
I will be deceived! – Я буду обманут!



Фраза is going to + глагол, с помощью которой также часто 
говорят о будущем, превращается в is going to be + V3:

The work is going to be done by Tuesday. – Работа будет 
сделана ко вторнику. 

The cake is going to be baked in the morning. – Пирог будет 
испечён утром. 

My hair is going to be cut. – Мои волосы будут 
пострижены.

Когда нужно сказать, «кем» или «чем» совершено действие, 
используем предлоги by (кем) и with (чем).

The fish is caught by the seagull. – Рыба поймана чайкой. 
We were warned by a policeman. – Мы были 

предупреждены полицейским. 
The door will be locked with another key. – Дверь будет 

закрыта другим ключом. 
The paper is cut with the knife. –      



Чтобы задать вопрос, 
выносим am / is / are / was / were / will на первое 
место.
Were you told to come in the morning? – Тебе 
сказали прийти утром? 
Are the mistakes corrected? – Ошибки исправлены? 
Was he injured? – Его ранило? 
Is the bench painted? – Скамейка покрашена? 
Will I be invited to the party? – Меня пригласят на 
вечеринку? 
Is my hair going to be cut? – Мои волосы будут 
пострижены?





Passive Voice. Упражнения для начинающих
Упражнение 1. 
Переведите на русский язык.
Breakfast was cooked by our mother.
The new rule was explained to us at the English lesson.
The story was written by Chekhov.
This sports centre was visited by lots of people.
This sports game is often played at P.E. lessons.
The ball was thrown over the fence.
The boxer was knocked down.
I was born in Moscow.
They will be trained by a famous coach.
I will be sent to the competition.



Упражнение 2. Выберите правильный вариант и 
переведите на русский язык.
The news programme ( is watched / watched ) by millions of 
people every day.
The Mona Liza ( painted / was painted ) by Leonardo da Vinchi.
The new cinema ( be built / will be built ) next year.
New pop groups ( are much spoken / is much spoken ) about 
among teenagers.
Alexander Pushkin’s first poem ( was written / written ) when 
he was fourteen.
The letters (be sent / will be sent ) by post tomorrow.
The translation (was finished / were finished ) two hours ago.
 London ( visited / is visited ) by hundreds of tourists every year.
The dinner ( be / will be ) ready in an hour (через час).


